
会議名 第６回開校計画推進会議、第４回開校準備委員会

日時 令和5年4月19日（月）　午前10時00分～11時50分

会場 飯山市役所　第２委員会室

協議内容
・各部会の令和４年度進捗状況・令和５年度活動計画等について

・校名案の今後の対応について

決定・確認事項

〇校名アンケート実施を決定

（対象）城北中学校区小学校児童及び保護者、城北中学校区在住の未就学児保護者

（期間）４月24日～5月10日

城北中学校区新統合小学校開校準備委員会・検討委員会　顛末書

主な質問・意見

等

【各部会の令和４年度進捗状況・令和５年度活動計画等について】

・各部会とも、開校に向けた検討は令和５年度中に８割程度完了するよう進めてほ

しいと推進会議会長より話があった。

【記念行事について】

・8月9月にはまだ予算を立てることが難しいので、おおよそこのくらいと示してい

ただけるとありがたい。

【校舎後利用について】

・後利用は令和7年度からか令和8年度からなのか、校舎は残したまま後利用するの

か、取り壊すのか等、見通しを示した方が良い。

・令和6年3月以降、残留物品がたくさん出てくると思うので、市教委で対応してい

ただきたい。

【スポーツ活動再編成について】

・再編したスポーツ活動がやがて中学校の部活動に結びついてくる。中学校の部活

動も地域移行や、単独ではできなくなってきたりしているので、委員の皆さんと中

学校の担当の職員とで懇談会等発展的に結びついてくれるとありがたい。

【各分科会の予算について】

・開校準備委員会の中で、予算が必要な分科会については、予算書のひな形を作っ

ていただけるとありがたい。

【校名アンケートについて】

・それぞれの校名に込めた願い等がわかるように、アンケートに記載した方が良い

のではないか。

・学校で回収する児童、保護者アンケートは、記載内容がわからないように封筒に

入れて回収した方が良いと思う。

・アンケートの校名は2つ（飯山虹の丘、城北）の他に、自由に書く選択肢もあっ

た方が良いと思う。

・対象の子どもがいない世帯や、城南中校区の皆さんに意見を聞かなくてよいか。

→統合小の一番の当事者である、城北中学校区の児童と保護者、城北中学校区に住

む未就学児の保護者を対象とする。


